

Den Button Züchter habe ich neu eingefügt. Die Züchterliste wird sich nach und nach füllen. Es wurden wieder viele neue Hunde in die Datenabnk aufgenommen. Mein Lieblingsname diesmal "Emma Dilemma Me". Was hat der Hund alles angestellt, um so einen Namen zu bekommen? Übrigens habe ich auch wieder Nachkommen gefunden, die eigentlich nicht existieren dürften. Diesmal wurde das Zuchtverbot in Deutschland ausgesprochen. Interessieren tut es die Züchterin (jetzt im Ausland) allerdings wenig. Deshalb wieder der Satz: Warum kann die FCI sich nicht durchsetzen, will oder darf sie es nicht?